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「
テ
ロ
等
組
織
犯
罪
準
備
罪
」
創
設
に
関

し
、
議
員
提
案
に
よ
る
「
慎
重
審
議
を
求

め
る
意
見
書
」
を
賛
成
７
、
反
対
３
の
賛

成
多
数
で
可
決
し
ま
し
た
。
意
見
書
は
内

閣
総
理
大
臣
、
参
院
議
長
ら
に
送
付
し
ま

し
た
。

　

６
月
定
例
会
に
は
、
「
創
設
に
反
対
す

る
意
見
書
」
ま
た
は
、
「
各
種
疑
念
が
払

拭
さ
れ
る
ま
で
採
決
を
行
わ
な
い
こ
と
を

求
め
る
意
見
書
」
の
提
出
を
求
め
る
陳
情

が
町
議
会
に
出
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
こ
れ

を
審
議
し
た
総
務
経
済
常
任
委
員
会
の
結

論
は
趣
旨
採
択
で
し
た
。

　

本
会
議
で
は
、
こ
の
陳
情
自
体
を
論
議

し
、
採
択
と
不
採
択
が
５
対
５
の
同
数
と

な
っ
た
た
め
、
議
長
裁
決
で
採
択
と
決
し

た
。
議
員
提
案
に
よ
る
「
慎
重
審
議
を
求

弁護士報酬
　入笠湖近くの山林で建設計画
が進められている太陽光発電所
（メガソーラー）に関わる大規
模開発の相談を受けるために、
弁護士に依頼する。町の説明だ
と、メガソーラーは１７.７㌶の敷
地に、森林を伐採するなどして
建設される。発電規模は９メガ
ワット。

コミュニティ助成事業補助金
　大平、神代の２行政区がコミ
ュニティ助成事業の補助金を申
請。財団法人から450万円の助成
金交付の内示があった。

道路維持修繕事業　
　道路長寿命化計画で進める町
道の修繕費用の予算が不足した
ため。補正予算を組んだ。テク
ノ街道、西山環状線、六道入笠
線などを整備する。

「
テ
ロ
等
組
織
犯
罪
準
備
罪
」創
設
に
慎
重
審
議
を

　
　
　
　
　        

議
員
提
案
の
意
見
書
を
可
決

選任に同意

　第４９３回定例会６月議会は、平成２９年６月１日から９日まで、９日間の
日程で開きました。町長提案の平成２９年度一般会計補正予算、「ゆめの森」
整備工事の請負契約の締結など７議案と、最終日に上程された人事案件２議
案の計９議案を審議し、全議案を原案通り可決、同意しました。一般質問は
９人の議員が登壇し、町政全般について質問しました。

平成２9年度一般会計補正予算

歳入歳出
それぞれ
歳入歳出
それぞれ 6,695万円増額

予  算
総  額
予  算
総  額 70億451万円

主な補正内容（千円以下は切り捨て）
総務費 商工費

土木費

総務費
◆弁護士報酬 80万円
◆コミュニティ助成事業補助金 450万円

農林水産業費農林水産業費
◆農業農村整備事業 626万円

商工費
◆観光宣伝事業 142万円
◆観光施設維持整備費 134万円

土木費
◆道路維持修繕事業 2,000万円
◆橋梁維持費 3,200万円

め
る
意
見
書
」
を
審
議
し
、
可
決
し
ま
し
た
。

人事人事
■
固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
会
委
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氏
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３
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■
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士
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。
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賛否の分かれた議案 ○賛成　●反対　△棄権

６月定例会の採決結果

請願・陳情の委員会審査結果
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議　　　　案　　　　名　　　　等 議　員 結　果

陳情第29-3号

【請願・陳情】

議案第 1号
議案第 2号
議案第 3号
議案第 4号
議案第 5号
議案第 6号
議案第 7号
議案第 8号
議案第 9号

【町長提出】

【委員会・議員提出】

全会一致

全会一致

同　意

採　択

可　決

番　号 件　　名 審　査　経　過審査結果担当委員会紹介議員提　　出　　者

陳情
第29-2号

国の責任による35人学
級推進と、教育予算の
増額を求める陳情書

諏訪市諏訪1丁目23番10号
　　　　　諏訪教育会館
長野県教職員組合諏訪支部
代表　村瀬 敏行

－ 社会文教常任
委員会

採択し
意見書を
提出

義務教育は国の責任であり、国として35人学
級推進と、教育予算の増額は子供たちの育
成のためにも大事な課題であり、全員賛成
で意見書を送付すべきものと決しました。

陳情
第29-3号

義務教育費国庫負担制
度の堅持・拡充を求め
る陳情書

諏訪市諏訪1丁目23番10号
　　　　　諏訪教育会館
長野県教職員組合諏訪支部
代表　村瀬 敏行

－ 社会文教常任
委員会

採択し
意見書を
提出

義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充につ
いての論議があり、拡充が文言に追加される
ことに反対2名、原案に賛成が2名となり、委
員長裁決で意見書を送付すべきものと決し
ました。

陳情
第29-4号

「テロ等組織犯罪準備
罪」法案に関する陳情
書

富士見町境6431
「共謀罪NO！
  諏訪地方100人委員会」
富士見地区代表　瀧澤 洋子

－
総務経済常任
委員会 趣旨採択

法案そのものに反対の意見もあったが、慎
重審議はすべきかもしれないが法案は必要
であり趣旨には賛同するということで、採決
の結果賛成多数で趣旨採択となりました。

陳情
第29-5号

「最低賃金の改善と中
小企業支援の拡充を求
める意見書」の採択を
求める陳情書

岡谷市中央町2-3-10
諏訪地区労働組合連合会
議長　植松 明彦

－ 総務経済常任
委員会 趣旨採択

子供の時代を考えると陳情を採択したいが、
それがいきなり最低賃金1000円とはならな
いのでは。若者も働き方が多様であり、結果
として低収入になっている場合もある。最低
賃金だけでなく、他にやるべきことがあるの
ではないかとの議論の結果、賛成多数で趣
旨採択となりました。

議　員
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採決結果
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義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める
陳情書

富士見町個人情報保護条例の一部を改正する条例
富士見町国民健康保険条例の一部を改正する条例
多目的交流広場仮称「ゆめの森」整備工事の工事請負契約の締結について
町道の路線の認定並びに廃止及び一部廃止について
平成29年度富士見町一般会計補正予算（第1号）
平成29年度富士見町国民健康保険特別会計補正予算（第1号）
平成29年度富士見町後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）
富士見町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて
富士見町富士見財産区管理委員の選任につき同意を求めることについて

陳情第29-2号
【請願・陳情】

国の責任による35人学級推進と、教育予算の増額を求める陳情書

全会一致 可決（意見書送付）議 第 2号
【委員会・議員提出】

国の責任による35人学級推進と、教育予算の増額を求める意見書（案）

陳情第29-4号「テロ等組織犯罪準備罪」法案に関する陳情書

陳情第29-5号「最低賃金の改善と中小企業支援の拡充を求める意見書」の採択を求める陳情書

採択
（議長裁決）

採択
（議長裁決）

趣旨採択
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義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める
意見書（案）

議 第４号 オスプレイの飛行中止を求める意見書（案）

議 第５号 「テロ等組織犯罪準備罪」創設に関し慎重審議を
求める意見書（案）

可決
（意見書送付）

可決
（意見書送付）

否決


